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【平成２９年度に実施予定の主な事業等の概要について】

土地利用転換推進事業
（事業費総額 5,587万7千円）

新年度一般会計予算は前年度比約20億円の減

沢市議会の平成29年第1回定例会は2月21日から3月28日まで開催
され、市長から提出された平成29年度所沢市一般会計予算をはじ

めとする当初予算案を中心に審査が行われました。
一般会計予算の総額は９６９億４千万円（前年度比 2.0％減）であり、

歳入のうち市税が約５１４億円（同0.5 ％増）で、全体の５３％を占め
ています。一方、歳出については社会保障等の福祉関係費を中心とする
民生費が約４７７億円（同1.7％減）となり、全体の約４９％を占めてい
ます。その他、土木費は約８４億円（同11.2％増）、教育費は約９２億
円（同5.6％減）となっています。

なお、平成28年度一般会計補正予算のうち一部（国の会計検査院の指
摘で返還を求められた補助金の一部である約247万円）を減額する修正
案が議員から提出され、賛成多数で可決しました。

所

●この事業は、市域を総合的に捉え、都市機能の無秩序な拡散防止と自然環境との共生に
配慮しながら地域の活性化を図るため、計画的かつ適正な土地利用転換を目指すものです。

●市街化区域編入を目指す地区（若松町・牛沼・下安松の各地区お
よび産業系土地利用転換推進エリア）について、地権者に対し土地
区画整理事業の仕組みなどの理解を図りつつ、事業計画案の作成や
保留地マーケット調査等を進め、地権者準備組合の設立に向けて支
援を行います。

●産業系土地利用転換を目指す３地区（三ヶ島工業団地周辺地区・
松郷工業団地周辺地区・関越自動車道所沢IC周辺地区）については、
各地区の特性を活かした土地利用を図るため、土地区画整理事業の
実施に向けて、県や地権者との調整を行う予定となっています。



平成２９年度の所沢市全体の予算（一般会計・
各事業会計）の中から三ヶ島地区に関係する事業
について、主なものをピックアップして紹介させ
ていただきます。

里山保全地域等指定整備
事業
（事業費総額 1億5198万2千円）

校舎内装木質化事業
（事業費総額 6,788万3千円）

【上藤沢・林地区内新設道路については整備工事開始へ！】
入間市との共同事業により実施している市道４－１３６６号線（上藤沢・林・宮寺間新設道

路）整備事業は、第１工区（国道４６３号バイパス～浅間山通り）の約７４０ｍのうち、所沢
市分の約４６０ｍを整備するものです。

これまでに設計業務および用地取得が進められてきましたが、平成２９年度、３０年度の
２ヵ年で道路整備工事が予定されており、２９年度については浅間山通り側から１８０ｍの区
間について工事を実施します。その関連予算としては、４０００万円が計上されました。なお、
供用開始時期については、入間市の進捗状況を踏まえ調整し決定することになっています。

【狭山ヶ丘中学校の特別教室棟にエアコンが設置されます】
狭山ヶ丘中学校については、平成２７年２月の住民投票の結果を受け、従前の方針通りに復

温除湿（冷暖房）工事を進めることになり、平成２７年度に見直された設計に基づき、２８年
度には普通教室棟の工事が実施されました。２９年度には特別教室棟の工事が行われる予定と
なっています。また、北中小学校については、２９年度に設計を行い、３０年度に工事が実施
される予定で、本年度の予算額は２校合わせて約２億３４００万円となります。なお、工事に
当たっては防衛省の補助金を活用します。

【国指定重要文化財「小野家住宅」の保存修理工事が行われます】
その他、三ヶ島地区関連の主な事業としては、国指定重要文化財「小野家住宅」（写真下）

保存修理事業、三ヶ島３・５丁目地内等の下水管布設、三ヶ島４丁目・
西狭山ヶ丘１丁目地内等の配水管更新、和ヶ原２丁目地内の市道の舗装
補修、三ヶ島公民館の空調設備改修、若狭小のトイレ改修、林小体育館
のバスケットゴール落下防止対策、三ヶ島保育園の耐震改修工事に係る
予算などが計上されました。

●この事業は、市内に残された貴重な緑地を保
全するため、地権者等の協力を得ながら、関係
法令等に基づく緑地保全制度の指定を行い、保
全管理計画を策定するものです。また、相続や
開発等により消失の恐れのある緑地について、
土地の取得により、公有地化を行います。

●平成29年度は里山保全地域の指定（候補地：
上山口堀口天満天神社周辺緑地）を行うととも
に三ヶ島２丁目・北中・上安松（淵の森隣接
地）地内の土地の取得
を行う予定です。

●「公共建築物における木材の利用の促進に関
する方針」等を踏まえ、生徒の教育環境の向上
および地球温暖化の防止を図ることを目的とし、
中央中学校（並木）の普通教室および廊下等の
内装について、木質化を行うものです。

●平成29年度、30年度の２ヵ年にわたって、工
事が行われる予定で、総事業費は約１億４千万
円と見込まれています。

●この事業の実施にあたっては国の補助金等の
活用が見込めないことから、予算委員会でも事
業の優先順位等について議論となりました。



狭山茶日本農業遺産推進
事業
（事業費総額 155万9千円）

●この事業は、狭山茶の「日本農業遺産」
（農林水産省が平成28年4月に創設）への認
定を目指すとともに、６次産業システムを打
ち出すことにより、産地の認知度を高め一層
のブランド化を図るものです。

●今後のスケジュールとしては、平成29年度
中に狭山茶を生産している県内市町村で構成
する協議会を設立し、30年度中
の認定申請を目指しているとの
ことです。

市職員の住居手当の
見直しについて

●市職員の給与等に関する条例の一部が改正
され、これまで月額6,500円支給されていた
持家に係る住居手当が廃止されました。なお、
廃止に伴う影響額は年間約6,600万円となり
ます。

●市職員の住居手当の問題については、平成
26年6月定例会から何度か一般質問で指摘し
てきましたが、ようやく見直し
されることになりました。

◆日 時 平成２９年６月３日（土）１４時開演
[第１部] 14時15分～15時10分
[第２部] 15時20分～16時30分

◆会 場 ワルツホール所沢（西武所沢店８階）
◆テーマ 住み慣れた街 ところざわで最期を迎えるために

～地域包括ケアを支える医療システム～
◆内 容 ［第１部］基調講演

講 演 者 小野 充一氏（早稲田大学教授）

［第２部］パネルディスカッション
進 行 役 扇原 淳氏（早稲田大学教授）
パネリスト 加瀬 裕子氏（早稲田大学教授）

（予定） 田中 祐司氏（防衛医科大学校教授）
ほか

所沢市議会×早大×防衛医大連携企画

所沢市議会では、平成２８年２月、政策形成機能の強化を目指
し、早稲田大学とパートナーシップ協定を締結しました。この協
定を踏まえ、議員の資質向上と市内の医療資源の新たなネット
ワークの構築を図るとともに、市民の皆様にも市議会の取り組み
と医療・介護に対する関心を喚起し、理解を深めていただくこと
を目的に下記のとおり「所沢市議会オープンセミナー２０１７」
を開催することになりました。

◆参加費無料
当日直接会場までお越しください（事前のお申込み

は必要ありません）。ただし、満席の場合はご入場を
お断りすることがありますのでご了承ください。小野 充一氏



所沢市議会
6月定例会の予定

6月9日(金) ～
7月3日(月)

※正式な日程は、
6月2日(金)に

決定いたします。

【プロフィール】
●１９７０（昭和４５）年２月３日、所沢市生まれ。
●１９９３年、早稲田大学政治経済学部経済学科卒業。
●社会保険労務士・ファイナンシャルプランナー（ＣＦＰ認定者）・防災士。
●２０１５年４月、所沢市議会議員選挙にて当選（連続３期）。

現在、市議会副議長・市民文教常任委員会委員・広聴広報委員会委員。
●ＮＰＯ法人「田中秀征の民権塾」塾生・所沢商工会議所青年部会員

所沢明生病院地域評議員。

ご意見・お問合わせ等 090-8115-3715 【U R L】 www.oginoyasuo.com
【E-mail】tokorozawa@oginoyasuo.com

●発行元／荻野泰男事務所 〒359-1166 所沢市糀谷１７４６－１ FAX 04-2949-7929

Topics & Information
各自治会や地域にお住まいの方々からご相談やご要望をいただき、市の担当課等

と協議の上、対応させていただいた事案の一部を紹介いたします。関係地権者の方
をはじめ、ご協力いただいた皆様には心より感謝申し上げます。

【お茶でも飲みながら、おしゃべりしませんか？】

下記のとおり、市政懇談会（茶話会）を開催いたします。
お誘い合わせの上、お気軽にご参加ください。

● 日 時：５月２８日（日）１４時～１５時半
● 会 場：荻野泰男事務所（所沢市糀谷1746-1）
● 参加費：無 料（事前申し込み不要。当日直接会場

までお越しください）

※お問合わせ先
０９０－８１１５－３７１５

前回の市政懇談会の様子（昨年11月）

市道の改良（三ヶ島１丁目） グレーチングの設置 (三ヶ島１丁目) 道路照明灯の設置 (三ヶ島２丁目)

雨水浸透桝の設置 (糀谷) 保安用ポールの設置 (三ヶ島５丁目) 雨水対策の実施（西狭山ヶ丘１丁目）


